

## ■ La Junta invierte 1.500 millones en carreteras

En el último Consejo de Gobierno la Junta de Comunidades aprobó una inversión de 1.500.610.974 pesetas en carreteras. El destino de esta partida presupuestaria va dirigido al acondicionamiento y nuevo trazado de la carretera AB-503 en su tramo **Pozuelo-Leluzá**, acondicionamiento del tramo **Tembleque-Villacañas** y mejora del firme de la carretera C-202 en el tramo **Hoz de Beteta**. En otro orden de cosas se acordó cesar al director general de Política Económica y Financiera, **José Martín** y al delegado de Educación de **Cuenca**, **Ángel Alvaro**. Serán sustituidos por **Manuel Juliá** y **Julián Martínez** respectivamente.



## ■ "Un problema de convivencia mal planificada"

El gobernador civil de Toledo, **Daniel Romero**, considera que el conflicto surgido en la localidad toledana de **Villamiel** «no es un problema de racismo sino de convivencia mal planificada» y afirma que es competencia de todos mejorar las condiciones de vida de estas personas. El delegado del Gobierno en **Castilla-La Mancha** señaló que las sanciones derivadas de los expedientes abiertos por la Dirección Provincial de Trabajo a las empresas contratantes de estos trabajadores «pueden ser

*muy graves, de Consejo de Ministros y por tanto de muchos millones de pesetas*». Estos expedientes tienen su origen en las irregularidades cometidas por los propietarios de las fincas «**Loranque**» «**Los Llanos**» y «**Chivas**» (de **Bargas**) como hacer trabajar a los niños y no dar de alta a los temporeros en la Seguridad Social. Como se recordará el pueblo de **Villamiel** denunció ante el Gobierno Civil los incidentes producidos a raíz de un asentamiento gitano que superaba en número a

los habitantes de la localidad y con el agravante de que el municipio no dispone de fuerzas de orden. Esta situación de inseguridad y el hecho de que los gitanos estén acampados en propiedades municipales sin permiso provocó que el Ayuntamiento realizara un escrito en el que se pide su desalojo pero que no se atreve a entregar por miedo. **Daniel Romero** opina que en el caso de **Villamiel** ha habido un intento de magnificar el problema «pero pocas anécdotas de alteración de la convivencia, lo que impide hablar de modo general de *alborotadores*». Respecto a la reyerta ocurrida en las fiestas dijo que la información oficial apunta a que «fue provocada por un miembro del colectivo de los vecinos que habló despectiva y ofensivamente de los gitanos».

## Dura denuncia de Greenpeace a las Cortes regionales

La Asociación Ecologista Greenpeace ha denunciado el viaje del consejero de Industria, **José Luis Ros**, y varios diputados regionales acompañados del director general de Industria y Energía, **Pedro Aránguren**, a la empresa americana de residuos, **WMI**. Esta empresa es, según Greenpeace, la que ha pagado la mayor multa impuesta en los Estados Unidos por crímenes ambientales, más de 447 millones de pesetas por fallos de funcionamiento y accidentes en su incineradora de residuos peligrosos de **Chicago**. **WMI** se dedica al enterramiento e incineración de todo tipo de residuos y es la mayor empresa de gestión de residuos del mundo. «Es también la empresa que ocupa el primer lugar en crímenes ambientales de **EE.UU.**», según la revista norteamericana *Fortune*. **WMI** que ingresó en 1990 más de 600.000 millones de pesetas fue investigada minuciosamente por

Greenpeace-EE.UU. que elaboró un informe sobre sus actividades titulado: «*WMI: una enciclopedia sobre crímenes ambientales y otros delitos*». Pero para los viajeros diputados regionales miembros de la Comisión de la Comarca de **Almadén** no entran a analizar los modelos de gestión de esta ejemplar empresa. Estos están convencidos de que la «mejor manera para tomar decisiones eficaces es teniendo toda la información más completa, obligándonos nuestra responsabilidad a recoger esa información allí donde se encuentre antes de producir la decisión final». Las Cortes de **Castilla-La Mancha** que aprobaron la instalación de una incineradora como solución alternativa a las explotaciones de las minas de mercurio, considerado actualmente como un mineral altamente tóxico, afirman en un comunicado que la visita a la empresa **WMI** no significa que se la haya cogido como modelo a

aplicar y que, en ningún caso hayan entrado a analizar los modelos de gestión de las empresas que han visitado hasta ahora. Greenpeace considera, por su parte, muy grave la visita a esta empresa y acusa a la Administración regional de no preocuparse por el medio ambiente «al aprobar el enterramiento de 11.000 toneladas de residuos en un área protegida y apoyar la instalación de una incineradora que quemará los residuos generados en las regiones españolas y países europeos más industrializados».

**José Manuel Molina**, portavoz del PP, ha solicitado la comparecencia del consejero de Industria —miembro de la expedición a **EE.UU.**— para que explique si conocía los antecedentes y los delitos contra el medio ambiente cometidos por esta empresa y, si piensa utilizar las experiencias adquiridas en el viaje como modelo para la gestión de residuos tóxicos en la comarca de **Almadén**.

## ■ El Insalud deberá indemnizar a una ciudadarrealcaña por contagio de hepatitis

El titular del Juzgado número 1 de **Ciudad Real** ha dictado una sentencia condenatoria por la que el Insalud deberá indemnizar en 20 millones de pesetas a la ciudadarrealcaña **María Dolores Larrondo Navarro** por el contagio de una hepatitis. Los hechos se remontan a octubre de 1985, cuando **Larrondo** fue ingresada en el Hospital Nuestra Señora de **Afarco** por un cuadro de amenaza de aborto. Se le practicó una transfusión que le contagió una hepatitis crónica.

